

Hommage à Albert Royer

Le 28 février 2001, décédait le Dr Albert Royer à l'âge de 83 ans. Sa carrière a été marquée par un altruisme de bon aloi et une ouverture sur le monde qui ne s'est jamais démentie. Après un séjour remarqué dans le corps médical des forces armées canadiennes, il complète ses études en hématologie à Harvard et se joint à l'équipe de pédiatrie de l'Hôpital Ste-Justine à laquelle il apporte, pendant près de 50 ans, des remarquables qualités personnelles et un rare talent d'enseignant enthousiaste et compétent.

Sensible aux besoins qui induisent chez lui une résonance particulière, Albert Royer participe au développement d'une clinique médicale dans le grand nord québécois. Puis il assume, fort de l'appui de l'ACDI, la direction de projets qui ont conduit au développement d'un enseignement médical de qualité et à la création d'hôpitaux notamment à Dakar (Sénégal) et à Sousse (Tunisie). Ces milieux, qu'il a beaucoup fréquentés, en conservent un souvenir reconnaissant. Albert Royer a fortement marqué ceux et celles qui l'ont connu; même son élégance personnelle – ne portait-il pas un authentique nœud papillon ? – n'est pas passée inaperçue. Le monde de la médecine, tout particulièrement celui de la pédiatrie, vient de perdre un de ses grands artisans.